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香 港 文 匯

報 訊 （ 記 者

高麗丹 北京

報 道 ）國務
院台灣辦公
室發言人范
麗青(見圖)27
日在例行新
聞發佈會上
表示，將進

一步加強兩岸經濟合作，擴大
兩岸文化交流，密切人員往
來。她強調，中國國民黨榮譽
主席連戰到大陸訪問是很重要
的兩岸交流和高層互動，兩岸
達成五項共識。她指出，將通
過兩岸務實協商，對台灣地區
參與國際組織活動問題做出合
情合理安排。

國民黨榮譽主席連戰26日提
到，他相信兩岸政治對話與談
判將是「未來無可避免的課
題」。對此，國台辦發言人范麗
青今天表示，有必要為今後解
決兩岸關係中的難題創造條
件。可以從民間先行，「由兩
岸智庫就政治領域存在的相關
問題進行探討」，逐步累積共
識。

訪問達成五共識

范麗青稱，國民黨榮譽主席

連戰率團參訪大陸是在兩岸關
係繼往開來的形勢下，一次很
重要的兩岸交流活動和兩岸高
層互動，具有十分積極的意
義。這次交流形成的共識主要
體現在五個方面。

首先，都充分肯定2008年以
來兩岸關係取得的成就。認為
兩岸雙方和兩岸同胞共同推動
兩岸關係取得了一系列重大進
展，維護了台海地區和平，增
進了兩岸同胞福祉，符合中華
民族整體利益。第二，都認為
兩岸關係將會繼續向前邁進，
前景十分廣闊。第三，就一中
框架形成了更多的共識和更清
晰的認知。雙方應在反對「台
獨」、堅持「九二共識」基礎上

「求一中架構之同，存一中內涵
之異」。第四，兩岸應當持續擴
大深化經濟、文化、教育等各
領域交流合作，使兩岸民眾更
多享有和平發展成果。第五，
台灣和大陸是休戚與共的命運
共同體，兩岸同胞同屬中華民
族，都是受中華文化熏陶的中
國人。兩岸同胞血脈相連的紐
帶不容切割破壞。兩岸同胞應
當發揮中華民族整體智慧，互
利融合，攜手發展，振興中
華，共同來圓「中國夢」，共同
開創我們民族輝煌的新時代。 可為胡溫訪台創造條件

香港文匯報訊 據中新社報道，甫抵
台灣參訪的中國國際經濟交流中心理事
長曾培炎(圖左)，27日與台灣兩岸共同
市場基金會榮譽董事長蕭萬長(圖右)及
台灣各大工商團體負責人會面，就兩岸
經濟合作及推進海峽兩岸企業家紫金山
峰會相關事宜交換意見。

雙方一致認為，在當前全球經濟形勢
下，兩岸應加強合作，抓住機遇，共同
應對，實現雙贏。下一步需要探討在宏
觀經濟政策、產業政策、重大戰略規劃
和項目上加強溝通協調。對兩岸企業來
說，要在相互投資、合作研發、共同標
準、創立品牌、人才培養、開拓市場、
知識產權等方面開展實質合作。

雙方表示，要共同努力，推進紫金山峰會長效機制的建立和完善，使紫
金山峰會成為以兩岸企業家為主體、聚焦兩岸產業合作、匯集企業經營共
識、促進兩岸關係和平發展的機制化平台，為兩岸經濟合作和兩岸關係和
平發展注入新的動能。

曾培炎係應台灣兩岸共同市場基金會邀請，於27日開始為期5天的訪台
行程，將與台灣工商團體負責人、企業家交流，並考察台灣經濟情況。

曾培炎曾任中央政治局委員、國務院副總理，是曾任這兩項職務訪台的
中共第一人。

曾培炎訪台會蕭萬長
力推兩岸企業家峰會 香 港 文 匯 報 訊 綜合消

息，國民黨榮譽主席連戰受
邀前往大陸訪問，與中共總
書記習近平會晤時提到「一
個中國」等16字箴言，在
台灣引起廣泛關注之際，身
兼國民黨主席的馬英九27
日在國民黨中常會上表示，
他一直強調，未來3年，兩
岸交流要更加深化、擴大，
他樂見國民黨榮譽主席連戰

訪問大陸，民間多交流是好
事。

27日，在國民黨中常會
上，據與會者轉述，兼任黨
主席的馬英九再次表示，他
一直強調，未來3年兩岸交流
要更加深化與擴大，因此相
關的民間交流與訪問，他都
樂見。連戰此行他並未交付
特別任務，但有請連戰代為
問候習近平與胡錦濤。

香港文匯報訊 據中通社
報道，由大學教師發起成
立的台灣競爭力論壇27日
公布民調指出，台灣民眾
認同自己是中國人的比例
達61%，在兩岸政治狀況考
慮下堅持自己是台灣人而
不是中國人的有29%，此數
據顛覆以往一些民調指多
數台灣人認為自己並非中

國人的印象。
台灣競爭力論壇執行長謝

明輝說，他們與旺中集團旗
下艾普羅民調公司合作，進
行「台灣民眾國族認同」調
查，結果顯示與過去的其他
調查不同，他認為是台灣人
民對「中國」的認同出現轉
折，未來將持續追蹤和觀察
這個現象。

香港文匯報訊 據中通社報道，連戰與胡錦濤
26日最後一次具有官式意義的會見，島內媒體聚
焦在連戰拋出了兩岸政治對話的議題，而胡錦濤
又報以會心微笑。

媒體認為，「習連會」之後再接「胡連會」，
可見兩岸之間「和平發展」這條軸線不因人事更
迭而偏廢，而兩岸之間繼過往的經濟互惠之後，
未來「該是時候」處理敏感但又重要的政治問
題。另有媒體更指出，連戰既拋出有關話題，顯
示台灣認同兩岸未來觸碰政治問題確是「無可避
免」，並建議台灣方面應爭取主動。

3月份的人大、政協兩會後，胡錦濤將卸下國
家主席，趕 兩會前，以及18大二中全會前，習
近平、胡錦濤先後會見連戰，有一定的意義。台
灣《聯合晚報》26日特稿認為，「其形式上的意
義實重於實質上的談話」。

民間學界可先行研究

該報指出，連胡八年來互動中可見，「和平發
展」並非「先經不政、先易不難」，不意味永遠
不去觸碰政治議題。「和平發展」是在彼此都體
認了和平的善意後，開始去探索彼此並存的可能
的政治結構。文章指出，兩岸之間無論在實際的
需要，或是理論的框架上，都有尋求進一步拓墾
與犁耙的地方。

台媒認為，由官方賦予學界一些研究任務，在
研究有所成果時，兩岸彼此相互探討，若真有一
些共識，不妨由官方試探性接觸或對話，「讓它
開始並不意味很快就要收尾，而是讓它起個頭。」

台媒：是時候碰觸

昨日上午，連戰一行首先參觀航天城內的北京航天飛
行控制中心，該中心主任陳宏敏向他們介紹了這裡作為載

人航天飛行控制神經中樞的主要職能。來自內地媒體的消息稱，訪
京團還聽取了大陸發展航天計劃的簡報，隨後又前往航天員科研訓練中
心，了解航天員接受無重力訓練的過程，參觀航天員科研訓練中心內的
失重水槽訓練，以及艙外航天服設備。面對先進的科研技術成就，連戰
一行讚歎不已。而對於由大陸自行研發的艙外航天服，連戰則顯得印象
深刻。

連方瑀讚劉洋「女性之光」

在飛行訓練模擬器大廳，連戰一行見到了神舟九號載人飛船飛行乘組
的景海鵬、劉旺、劉洋三位航天員，三人陪同訪京團參觀模擬器訓練大
廳。連戰夫婦詢問起劉洋在飛船中的工作體驗，而知悉劉洋是大陸第一
位登入太空的女航天員，連方瑀顯得十分感興趣，不時握 劉洋的手，
詢問宇航的經歷，並稱讚劉洋是「女性之光」，兩人相談甚歡。連戰還笑
說要劉洋下次航天飛行帶上其夫人。

參觀後，連戰在航天中心的要求下，潑墨寫下「嫦娥應喜獲靈藥，千
載得見神州人」兩句話，作為這次參訪的紀念。劉洋對連戰說：「歡迎
您下次再來。」連戰則回應稱：「請繼續這偉大的事業。再見。」

兩岸航天合作 「一切皆可能」

此外，昨日上午，在連戰攜夫人連
方瑀參觀北京航天城的同一時間，國
台辦發言人范麗青在例行記者會針對
關於兩岸航天合作的提問表示，「我
們很願意，今後一切皆有可能」。在昨
日的記者會上，有記者問及，連戰參
觀航天城是不是大陸第一次安排台灣
的政治人物接觸這種對外比較神秘的
單位，未來兩岸是否有可能在航空科
技領域進行合作，范麗青就此回應
稱，航天城並不神秘，有很多台灣記
者都去採訪過了。

昨日是連戰一行此訪大陸的最後一
天，據悉，訪京團結束在北京最後的
行程後，已於昨日晚間乘機返回台
北。連戰所率訪問團發言人郭素春當
天下午接受採訪時表示，此次交流的
行程非常緊湊，「對連主席來講，不
虛此行」。
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政治對話 國台辦：智庫可先談

香港文匯報訊（記者 高麗丹 北京報

道）國務院台辦發言人范麗青表示，新
出台的《台灣投資者經第三地轉投資認
定暫行辦法》，是為台灣投資者量身訂
造，是為台灣同胞辦實事、謀福祉的積
極舉措。

范麗青表示，為實施兩岸投資保護和
促進協議，保護廣大台商的合法投資權
益，並回應各方的關切，大陸的相關部
門根據有關法律法規，於本月20日，由
商務部和國台辦發佈了《台灣投資者經
第三地轉投資認定暫行辦法》，明確了

認定標準、認定程序等。
范麗青稱，出台這個「辦法」，是為

台灣投資者量身訂造的，解決了一個長
期存在的問題，是為台灣同胞辦實事、
謀福祉的積極舉措。這將對保護台灣同
胞在大陸的合法投資權益、促進台商投
資發揮積極的作用。

至於有記者提到約有近95%的台灣上班
族有意來大陸發展一事，范麗青表示，
大陸方面對台灣同胞和台生來大陸就業
提供了相當多的便利。她指出，未來將
進一步提供更多開放政策和就業渠道。

量身訂辦法 為台胞辦實事

香港文匯報訊（記者 高麗丹 北京報道）國台辦新聞發言人范麗青
昨日表示，兩岸可以積極創造條件，助力胡錦濤、溫家寶卸任後到台
灣走走看看。

國民黨榮譽主席連戰在與胡錦濤主席的會晤中曾提出邀請，希望他
在卸任之後有機會到台灣走走看看。此外，以前的兩會記者會上，溫
家寶總理也曾提到過，他也希望能夠到台灣去走走看看。對於這兩位
領導人卸任之後是否有可能成行的問題，范麗青表示，雙方可以為此
來積極創造條件。

回應謝長廷微博：依法規管

另外，針對「台灣前行政院長」謝長廷在大陸開設的微博賬號被封
事件，范麗青強調，「我們曾多次講過，對於互聯網，大陸有相應的
管理辦法，一切依法、依規辦事。」

馬英九樂見兩岸擴交流

六成台民自認中國人
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■連方瑀與中國首位女航天
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香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。

香港文匯報訊（記者 趙一存 北京報

道）率團訪京的中國國民黨榮譽主席

連戰27日參觀了北京航天城，並與神

舟九號飛船三位航天員景海鵬、劉

旺、劉洋見面交流。他讚歎「這真是

一項偉大的事業」，並提筆寫下「嫦娥

應喜獲靈藥，千載得見神州人」，而其

夫人連方瑀知悉劉洋是大陸第一位登

上太空的女航天員，亦十分感興趣，

與其相談甚歡。連戰還笑說要劉洋下

次航天飛行帶上其夫人。


